



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.75/GP

29.04.2024

**Gerlach wirbt für Prävention - Bayerns Gesundheitsministerin bei der  
Frühjahrstagung des Heilbäderverbands in Bad Endorf - Start des  
Online-Kurantrags begrüßt**

**Bayerns Gesundheits- und Präventionsministerin Judith Gerlach** hat bei der Frühjahrstagung der Bayerischen Kurorte und Heilbäder für Gesundheitsvorsorge geworben. Gerlach betonte am Montag im oberbayerischen Bad Endorf: „Prävention und Rehabilitation sind sehr wichtig. Sie sind ausschlaggebend dafür, dass wir heute im hohen Alter gesünder und fitter sind als die Generationen vor uns.“

Gerlach fügte hinzu: „Dazu leisten auch unsere bayerischen Kurorte und Heilbäder einen wichtigen Beitrag. Deren Erfolg lässt sich an Zahlen ablesen. Mit etwa 1,3 Milliarden Euro Bruttowertschöpfung im Jahr 2017 sind Bayerns Kurorte und Heilbäder nicht nur ein bedeutender Faktor in der Gesundheitswirtschaft, sondern auch für den Tourismus. Die aktuellen Umsätze übertreffen sogar die Werte vor der Corona-Pandemie – das zeigt: Die Branche hat sich deutlich erholt und ist attraktiver denn je.“

Die Ministerin begrüßte zugleich den Start des Online-Kurantrags am Montag. Sie unterstrich: „Ab sofort kann man in Bayern die Anträge für eine Kur über die Homepage „Gesundes Bayern“ schon zu Hause vorbereiten.“

Die Gesundheitsministerin erläuterte: „Über die Homepage können ab sofort alle wichtigen Informationen für den Hausarzt vorab bereitgestellt werden. Die Patientinnen und Patienten benötigen nur wenige Angaben: den Namen der zuständigen Krankenkasse, die Art der Behandlung, die Symptome und das Behandlungsziel. Die automatisch generierte Datei leiten sie an ihren Hausarzt weiter.“

Gerlach ergänzte: „In der Praxis können die Patientinnen und Patienten dann datenschutzkonform den Rest erledigen. Dass der Bayerische Kur- und Heilbäderverband frühzeitig die Bedeutung, den Bedarf und das Potential der Digitalisierung im Gesundheitsbereich erkannt und konkret ein Projekt in Angriff genommen hat, freut mich sehr.“

Weitere Informationen zum Online Kurantrag gibt es auf der Seite:

<https://www.gesundes-bayern.de/online-kurantrag/>

